

PlantaDoce.

Público

El número de medicamentos consumidos en los hospitales españoles crece en marzo

Entre febrero y marzo el número de envases de fármacos consumidos en la red de hospitales públicos del Sistema Nacional de Salud (SNS) pasó de 6,1 millones de dosis a 7,1 millones.

PlantaDoce
9 jun 2021 - 12:10



El consumo de medicamentos se recupera en marzo. El número de envases de fármacos consumidos en la red de hospitales públicos del Sistema Nacional de Salud (SNS) ha aumentado en un millón de dosis. **En febrero, el consumo fue de 6,1 millones de unidades, mientras que en marzo este número se situó en 7,1 millones.**

Las comunidades autónomas que registran un aumento más pronunciado son Cataluña, con un alza de 153.538 envases; Baleares, con un crecimiento de 128.486

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/el-numero-de-medicamentos-consumidos-en-los-hospitales-espanoles-aumenta-en-un-millon-de-unidades>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

dosis; y Andalucía, que registra una subida de 119.270 envases.

En términos absolutos, **las regiones que más medicamentos han consumido en marzo son Madrid, Cataluña y Andalucía**, precisamente las tres comunidades autónomas con más población.

Las regiones españolas que menos medicamentos consumieron, durante el mes de marzo, son La Rioja, Cantabria y Navarra

Por otro lado, las comunidades autónomas que menos crecen en este sentido son Navarra, que registra un descenso de 1.590 dosis respecto al mes pasado; La Rioja, cuyo consumo de medicamentos solamente crece en 6.082 unidades; y Extremadura, que sitúa su aumento en 15.596 dosis.

En términos absolutos, las regiones españolas que menos medicamentos consumieron, durante el mes de marzo, son La Rioja, Cantabria y Navarra. El consumo fármacos en los hospitales públicos de estas tres comunidades autónomas se situó cerca de las 100.000 dosis, en el caso de Cantabria y Navarra, y en 61.316 dosis para La Rioja.

El coste real del consumo total de medicamentos en los hospitales de la red pública del SNS descendió un 4% respecto los datos del mes pasado. Si en febrero este consumo supuso un gasto total de 652,2 millones de euros, en marzo la cifra se situó en 626 millones.